

## Heinrich Wilhelms†

Am 7. Januar 2007 verstarb unser langjähriges Mitglied Herr Heinrich Wilhelms. Seit 1992 war er Ehrenmitglied des Naturwissenschaftlichen Vereins für Schwaben. Er hatte zusammen mit seiner Frau Margarete unermüdlich Aufgaben und Ziele unseres Vereins unterstützt. So sind mit dem Namen Wilhelms zahlreiche Spenden und Zuwendungen äußerst großzügiger Art verbunden. Wohl mit Blick auf sein eigenes Schicksal spendete er für behinderte Besucher des Naturmuseums einen Rollstuhl, der es diesem Personenkreis erleichtern soll, Dauer- und Sonderausstellungen zu besichtigen.

Herr Wilhelms war einer der eifrigsten Besucher und Zuhörer unserer Vorträge im Naturmuseum, der es sich nicht nehmen ließ, in den Vortragssaal zu kommen, auch wenn die Witterungsverhältnisse ihm das Kommen beschwerlich machten. In Erinnerung wird vielen Mitgliedern auch geblieben sein, wenn Herr Wilhelms zum Abschluss solcher Veranstaltungen zu seiner Mundharmonika griff.

Dem verdienstvollen Förderer gilt der Dank des Vereins.